



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 043
29 de enero de 2019

La Facultad de Comunicación Social fortalece la comunicación comunitaria

La coordinadora de Programas y Proyectos de la Dirección de Vinculación, Martha Acosta, asistió al XIV CONGRESO DEL MOVIMIENTO INDÍGENA Y CAMPESINO DE COTOPAXI, MICC, al acto de posesión simbólica del nuevo Consejo de Gobierno MICC –Autoridad del Pueblo Panzaleo de la Provincia de Cotopaxi.

Acosta, en entrevista para TV MICC, indicó que la Universidad Central del Ecuador, a través de la Facultad de Comunicación Social, Facso, promueve cursos de capacitación para medios comunitarios y grupos de liderazgo, desde hace dos años y que de esa manera se fortalece el liderazgo, en los jóvenes de la comunidad. Dijo que, la Universidad mantiene abierta sus puertas en beneficio de la comunidad.

En la ceremonia los “Yachay” bendijeron la pambamesa, en donde se ofrecieron diversos productos de la “pachamama” para compartir con los asistentes, y realizaron la “limpia” de cada uno de los nuevos dirigentes. Leonidas Iza, presidente reelecto del MICC manifestó que es un momento de alegría y que demuestra a una comunidad unida ante cualquier dificultad. Según, Germán Usha, actual dirigente de comunicación, explicó que fue posesionado junto con Leonidas Iza, Presidente del MICC; Andrés Ayala, vicepresidente; Gerardo Jamí, secretario; Ana Ushco, dirigente de organización y promoción; Lucrecia Sacatoro, dirigente de la mujer y la familia; Virginia Sigcha, dirigente del área económica; Cristina Taco, dirigente de la juventud; José Manuel Vega, dirigente de Educación; Rosa Ayala de territorios naturales y Daniela Tapia, de salud.

Usha expresó su agradecimiento a los estudiantes de la Facso, quienes colaboran con la comunidad, en temas de comunicación intercultural. En el año 2017, la Facultad entregó ocho documentales a TV MICC, el primer canal de televisión comunitaria fundado en el 2009, como parte de un convenio de colaboración entre ambas instituciones. Los temas giraron en torno a las necesidades de la comunidad como turismo comunitario, relatos míticos de las zonas de la provincia de Cotopaxi, El dirigente dijo que, el aporte de la Universidad debe extenderse al sector urbano con más capacitaciones. **N.S**

